

Otro deceso por la covid-19 enluta al béisbol cubano



Yoanni Delgado

La Habana, 1 oct (RHC) – El béisbol cubano lamenta un nuevo fallecimiento a causa de la covid-19. Después de varios días de batalla contra la cruel enfermedad falleció el jueves a los 39 años Yoani Delgado, integrante de equipos Cuba en las categorías juveniles y de Sancti Spíritus en las series nacionales.

La tristeza invade a tu familia, al béisbol, a tu pueblo a ese que tantas alegrías le distes muchas veces en el estadio Luis Torres (Yaguajay) donde te erguiste como pelotero desde el ejemplo de tu padre (José Raúl Delgado), escribió consternada la periodista espirituna Elsa Ramos.

Recordó que el exbeisbolista y entrenador lamentablemente no pudo vencer a la covid, ni con sus 39 años, ni con la fortaleza que conservó tras años detrás del home en los equipos de su natal Yaguajay y el de Sancti Spíritus, ni con la solidaridad de tanta gente que le donaron medicamentos, consuelo, esperanza.

No pudo, ni con la vigilia de días de su papá José Raúl Delgado y su mamá Yolanda en las afueras del Hospital Provincial Camilo Cienfuegos, donde le acompañaron, también por días, quienes fueron sus

compañeros de equipo: Frederich Cepeda, Ismel Jiménez, Yunior Ibarra, Ifreidi Coss, Pedro Álvarez, José Luis Sáez, Roberto Ramos, Miguel Rojas...y tantos otros, dice en una sentida crónica.

Yoanis Delgado Pedroso se defendió con garras de esa maldita enfermedad como mismo lo hacía en la receptoría del equipo Yaguajay o los Gallos del Yayabo. Batallaste hasta el último minuto, entonces Yaguajay todo esperaba un milagro de quien con apenas 39 años de vida conservaba la fortaleza física que muchas veces regaló un home run en medio de un campeonato provincial cuando el Luis Torres se estremecía y se ponía en pie para aplaudirte.

Desde tu sencillez y seriedad te erguiste como un pelotero que supo ganarse el cariño de un pueblo que te admiraba junto a tu familia, esa misma que encontré siempre en la gradas apoyándote, porque (sus padres) Yolanda y José Raúl eran más puntuales que la afición.

Tu partida es un duro golpe al béisbol al que te entregaste en cuerpo y alma desde la niñez, al que le diste glorias en las nóminas de Yaguajay, Santi Spíritus y de refuerzo en otros elencos.

Con diez campeonatos nacionales a cuestas y el subtítulo del 2002, Yoanis Delgado Pedroso tiene por derecho propio el mérito de estar en la extensa lista de peloteros que ha dado Yaguajay, que no son pocos, de una época que ya es historia y esa nadie la puede borrar.

Por si fuera poco tu entrega multiplicó saberes en el terreno para formar nuevas generaciones que con gran orgullo vestían el traje con el nombre de Yaguajay, reviviendo el beisbol en las categorías inferiores.

Difícil olvidar a quien tendía la mano y la sonrisa, y a la vez seriedad y respeto para todos. Será difícil olvidar a quien dio alegrías a una afición que hoy vive la conmoción de tu partida a la eternidad.

En Yaguajay por estos días no faltaron oraciones, suplicas, ruegos, a dios y todos los Santos se le pidió por tu recuperación finalmente escuchamos la noticia que no queríamos..

Cuanto dolor invade a todos esos niños que entrenabas, que formabas, a tus propios hijos cuando más de una vez vi las exigencias para con ellos en el terreno.

Gallos de todas las épocas estuvieron atentos a tu salud, no podía ser menos, reconocían tu valor en el deporte, tu amor a los arreos, tu amistad como uno de los compromisos más fieles a la pelota.

Gracias por las alegrías que nos distes, gracias por tu aporte a la pelota que estoy seguro reencarnará en alguno de tus hijos como el mejor legado de esos hombres que han cumplido con la obra de vida, concluyó Elsa Ramos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272249-otro-deceso-por-la-covid-19-enluta-al-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba